



Le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o, a fait sensation lors de son apparition au stade Ahmadou Ahidjo dimanche dernier, à l'occasion de la finale de la coupe du Cameroun.

Ce qui a attiré l'attention, c'est sa chaussure, une Mocassin Andy en cuir, dont les images ont rapidement circulé sur les réseaux sociaux.

Les internautes curieux ont fouillé pour découvrir le prix de cette chaussure, qui s'élèverait à 3180 euros, soit environ 2.067.000 F.



Samuel Eto'o, connu pour son charisme et son élégance, a une fois de plus démontré son goût pour les articles de marque.

La fortune de Samuel Eto'o, amassée au cours de sa brillante carrière de footballeur, lui permet d'acquérir des objets de valeur de son choix.

Il a notamment gagné beaucoup d'argent lorsqu'il jouait en Russie, où il était l'un des joueurs les mieux payés au monde. Sa richesse, combinée à son goût pour le luxe et la mode, se reflète dans ses choix vestimentaires et ses accessoires.

La Mocassin Andy Démesurée en cuir n'est qu'un exemple parmi tant d'autres de la manière dont Eto'o utilise sa fortune pour exprimer son style et son élégance uniques.